

FERIA EN CHEPE CENTRO

# Mamás exhiben su brete

◆ EDUARDO VEGA ARGUJO

eduardo.vega@lateja.co.cr

**Ana Luz** Brenes fue atropellada por un carro en 1979, a partir de ahí quedó en silla de ruedas y con casi ninguna posibilidad de encontrar trabajo, por eso, un año después se puso un negocito propio.

Como era buena para la cocinada, comenzó a hacer pancito casero, empanaditas y cuanta cosa sabía para venderla.

Han pasado 36 años desde que fundó Productos Caseros Doña Lala y celebra que su empresita le ha dado para comer todos los días.

Junto con su esposo, Ramón Corrales, han logrado sacar adelante a sus cuatro hijos.

Doña Ana Luz es solo una de las 175 madres que desde ayer están exhibiendo sus productos en el parque central de San José.

Es la XII Feria de Promoción de la Empresariedad Femenina, que



**Ana Luz comenzó en 1980 a vender productos caseros.** EDUARDO VEGA.



**Karina empezó a hacer artesanías hace dos meses.** EDUARDO VEGA.

organiza el Banco Popular, en conjunto con la Muni de San José, y que estará en una pura fiesta hasta el próximo domingo, de 9 de la mañana a 7 de la noche.

“Uno no puede quedarse a llorar lo que le pasa, hay que levantarse y avanzar. Estar en una silla de ruedas no es impedimento para trabajar”, afirmó Ana Luz.

**Pulseadoras.** Adriana Loaiza tiene dos meses de haberse tirado al agua con su negocito Maslo's y se dedica a la venta de repostería artesanal y completamente saludable.

“Soy contadora de profesión,

pero eso está saturado, cuesta mucho conseguir trabajo, así que decidí dejar de trabajar para otros y trabajar para mí”, afirmó Loaiza.

Karina Céspedes tiene tres meses con su empresa de artesanías religiosas. Comenzó porque pasó seis meses sin trabajo y mandó currículum hasta el fin del mundo y fue a cuanta feria de empleo salió, pero no la llamó nadie, a pesar de ser licenciada en Administración de Empresas.

“Tengo un hijo de siete años que sacar adelante y no me podía quedar de brazos cruzados, no me quejo, me va bien”, indicó.